Lunes 05 de marzo de 2018

El Financiero La Fed expresa preocupación por aranceles de Trump

SAM FLEMING Y SHAWN DONNAN La decisión de Donald Trump de imponer aranceles a las importaciones de aluminio y acero ha provocado ansiedad dentro del sistema de la Reserva Federal (Fed), donde los banqueros centrales tendrán que incluir el riesgo de una escalada de la guerra comercial en sus pronósticos de crecimiento e inflación. Neel Kashkari, presidente de la Fed de Minneapolis, le dijo al Financial Times que podía entender por qué los proteccionistas estadounidenses intentaban responder a las prácticas comerciales desleales de otras potencias, incluyendo China, y agregó que las décadas de esfuerzos para convencer a Beijing de que el comercio justo era de su interés han sido infructíferas. Pero descartó la idea de que los aranceles al acero que el Sr. Trump estaba preparando tendrían en sí mismos efectos económicos favorables en general. "Si se elevan los aranceles al acero. ¿ los empleos en el sector siderúrgico estadounidense van a compensar con creces el efecto económico negativo que sufrirán todos los consumidores de acero? La respuesta será un no rotundo", dijo el Sr. Kashkari poco antes del anuncio de la Casa Blanca. "Simpatizo con el deseo de que haya comercio justo, pero me preocupa que haya un costo económico para la economía de EU al tratar de demostrar que la amenaza es creíble". El Sr. Trump intensificó sus ataques contra los socios comerciales de EU el viernes y durante el fin de semana, afirmó en Twitter que las guerras comerciales eran "buenas y fáciles de ganar" y prometió imponer aranceles a los coches de fabricantes europeos, muchos de los cuales tienen grandes operaciones de fabricación en suelo estadounidense. P.C. Estados Unidos, Fed, aranceles más para 'suavizar' precio de las gasolinas

ZENYAZEN FLORES VICTOR PIZ El alza en el precio de los combustibles en enero implicó un mayor estímulo fiscal, lo que terminó por poner a la recaudación del Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) por gasolinas y diésel en su nivel más bajo para un primer mes del año desde 2015. La Secretaría de Hacienda (SHCP) reportó en su Informe de Finanzas Públicas para el primer mes del año que la recaudación de IEPS por combustibles ascendió a 12 mil 601.9 millones de pesos, lo que representa una disminución de 30.3 por ciento real respecto a enero de 2017. El monto de recaudación observada en el primer mes del año se trata de la cantidad más baja desde enero de 2015, cuando se recaudaron 27 mil 140 millones de pesos constantes. En enero de 2018, el estímulo fiscal a la cuota de IEPS por litro de gasolina alcanzó porcentajes de hasta 50 por ciento durante la primera quincena, en contraste, en igual lapso de enero de 2017 el estímulo fue de hasta 26 por ciento. La disminución en la recaudación del IEPS por gasolinas y diésel ocasionó que en el primer mes del año se incumpliera la meta de recaudación del IEPS total. De acuerdo con el calendario de ingresos, el objetivo de recaudadas total por IEPS era de 35 mil 561 millones de pesos, pero lo observado fueron 12 mil 601 millones de pesos. P.C. SHCP, finanzas públicas, IEPS, gasolina, precios 4 empresas mexicanas con riesgo por 'guerra comercial' en el acero

AXEL SÁNCHEZ El anuncio de la posible aplicación de aranceles en Estados Unidos a las importaciones de acero procedente de varios países detonará una 'guerra comercial' que afectará a cuatro siderúrgicas mexicanas, ya que puede generar una oleada de entradas desleales del material a 'suelo azteca', además de que limitará sus envíos a la Unión Americana, alertó la Cámara Nacional de la Industria del Acero (Canacero). Altos Hornos de México (AHMSA), Industrias CH (ICH), Grupo Collado y Autlán son las empresas con más riesgo si el gobierno de Donald Trump impone impuestos de 25 por ciento a los productos de acero que llegan a la Unión Americana, incluidos los de México, bajo la Sección 232, dijeron expertos. Además, esto frenaría lo logrado en 2017. Las cuatro siderúrgicas reportaron a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ingresos sumados de 5 mil 411 millones de dólares, un 12 por ciento más que en el 2016. Se trata de la primera alza en ventas de los últimos tres años, pues habían estado limitadas por los bajos precios del acero ante la sobreproducción de China, así como por la entrada desleal del producto que la Secretaría de Economía trata de limitar con la imposición de salvaguardas. Autlán e Industrias CH son las que más sensibles a las exportaciones, pues entre 30 y 40 por ciento de sus ingresos dependen de mercados externos; mientras que en Grupo Collado y AHMSA la exposición es de 8 y 11 por ciento, respectivamente. P.C. sector empresarial, aranceles, economía mundial Reforma Arancel, forma errónea de incentivar TLC.-SE

Reuters Cd. de México (05 marzo 2018).- México no debe ser incluido en el plan del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para imponer fuertes aranceles a las importaciones de acero y aluminio, dijo este lunes el Secretario de Economía mexicano, Ildefonso Guajardo. "Es la manera equivocada de incentivar la creación de un #TLCAN moderno", agregó Guajardo en su cuenta de Twitter. Trump anunció la semana pasada que impondrá aranceles a las importaciones de acero y aluminio para proteger a los productores de su país, mientras se desarrolla la séptima ronda de negociaciones para modernizar el TLC entre México, Estados Unidos y Canadá. P.C. TLC, acuerdos comerciales, aranceles Pondría UE arancel a más productos de EU

EFE Bruselas, Bélgica (05 marzo 2018).- Las medidas de defensa comerciales que la Unión Europea (UE) tiene previsto adoptar en el caso de que Estados Unidos formalice los aranceles al acero y al aluminio anunciados el pasado jueves serán "proporcionadas" y equivalentes al volumen de los productos europeos afectados, dijeron hoy fuentes comunitarias. La UE continúa preparando su lista de medidas de salvaguardia y defensa comercial, así como el lanzamiento de procedimientos de arbitraje en el marco de la Organización Mundial del Comercio (OMC), en respuesta al anuncio del Presidente estadounidense, Donald Trump, de que esta semana firmará aranceles del 25 por ciento a las importaciones de acero y del 10 por ciento a las de aluminio de algunos países. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, aranceles, comercio internacional, economía mundial Frena al crudo mayor producción de EU

Reuters Londres, Inglaterra (05 marzo 2018).- Los precios del crudo operaban este lunes cerca de los 65 dólares por barril, pero proyecciones de un gran incremento de la producción petrolera en Estados Unidos en los próximos cinco años frenaban el avance del mercado. El Brent perdía 8 centavos, o un 0.12 por ciento, a 64.29 dólares el barril, lejos de los máximos de este año de más 71 dólares por barril que tocó en enero. El West Texas Intermediate (WTI) bajaba 4

centavos, o un 0.07 por ciento, a 61.21 dólares el barril. P.C. sector energético, crudo, precios, producción Perderían sin TLC los lecheros de EU

Silvia Olvera Monterrey, México (05 marzo 2018).- Si Estados Unidos abandona el TLC, su industria láctea perderá presencia en México frente a otros competidores del mundo, revela un análisis realizado por Agribusiness Consulting. Las mayores amenazas para Estados Unidos son la Unión Europea, Nueva Zelanda y Australia, según el estudio denominado "El impacto del TLC en las exportaciones de leche de los Estados Unidos a México". El análisis, realizado a petición de la US Dairy Export Council (Consejo de Exportación de Productos Lácteos en la Unión Americana), describe que los principales competidores serían el bloque de la Unión Europea y los del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP, por sus siglas en inglés) o TPP-11. P.C. Estados Unidos, TLC, leche, exportaciones, El Economista Trump pone condiciones a México y Canadá para exentar sus aranceles al acero y aluminio Reuters Y Notimex El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pareció sugerir este lunes que Canadá y México podrían ser eximidos de sus planes de aplicar aranceles a las importaciones de acero y aluminio si firman un nuevo acuerdo del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y toman otras medidas. Los tres miembros del TLCAN — Estados Unidos, México y Canadá— se encuentran en una séptima y difícil ronda de negociaciones, que debería terminar el lunes. Trump en el pasado ha calificado este acuerdo como un "desastre" para los empleos en Estados Unidos. P.C. Estados Unidos, TLCAN, aranceles, economía mundial automotriz se va a tiempos extra Roberto Morales México, Estados Unidos y Canadá reanudarán la próxima semana las negociaciones para actualizar las reglas de origen del sector automotriz, anunció Kenneth Smith, jefe negociador del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) por parte de la Secretaría de Economía. &Idquo;Estamos trabajando a nivel de jefes negociadores, continuamos las discusiones en ese sentido y se va a reanudar próximamente la discusión, ya no en esta ronda, pero esperamos que para la próxima semana haya una reunión a nivel técnico para seguir las pláticas", afirmó Smith en entrevista. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen dejará de vender autos diésel en Europa a finales de año AFP El fabricante automovilístico japonés Toyota, pionero de los motores híbridos gasolina-electricidad, dejará de vender coches diésel en Europa a partir de finales de 2018, anunció el grupo este lunes en Ginebra. "No desarrollaremos más el diésel en nuestros coches particulares" y esta tecnología será "progresivamente eliminada en 2018" en el mercado europeo, declaró Johan van Zyl, presidente de Toyota Europa, en la víspera de la primera jornada para la prensa del Salón del Automóvil de Ginebra. "No venderemos más" vehículos particulares diésel en Europa "a partir de finales del 2018", precisó Didier Leroy, vicepresidente del grupo japonés a nivel mundial. P.C. Toyota, industria automotriz, cambio climático Ford despedirá a 2,000 empleados por hora en su planta de Michigan Reuters Ford Motor informó este lunes que despediría temporalmente a unos 2,000 empleados por hora en su ensamblado y sellado de plantas en Michigan, mientras las fábricas se someten a nuevas instalaciones para construir las camionetas Ranger y los vehículos utilitarios deportivos Bronco. Los despidos comenzarán a principios del mes de mayo y durarán hasta octubre, según un aviso presentado por el fabricante de automóviles número dos de los Estados Unidos. "Los empleados que están temporalmente afectados recibirán aproximadamente el 75% de su salario neto si tienen un año de antigüedad", dijo Kelli Felker, gerente de comunicaciones laborales y fabricación de Ford en un correo electrónico. P.C. Ford, industria automotriz, desempleo Prevén que la economía mexicana se expanda más de 2% para 2018%: SHCP Notimex Las expectativas económicas de México son alentadoras, por lo cual el sector privado y los principales organismos internacionales prevén que la economía se expanda en más de 2% para 2018, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La dependencia encargada de las finanzas públicas afirmó que la economía mexicana goza de fundamentos sólidos gracias a que se han instrumentado políticas responsables y se implementen las reformas estructurales de manera oportuna y profunda. En el Informe Semanal de su Vocería, señaló que las favorables expectativas económicas para México están sustentadas en varios elementos, el primero de los cuales es la continuidad en el dinamismo de la demanda externa. Al respecto, expuso, la tendencia de crecimiento de las exportaciones debería fortalecerse aún más el resto del año, debido a las expectativas más favorables de crecimiento para Estados Unidos. La Secretaría de Hacienda apuntó que otro factor favorable para la economía nacional es un mercado laboral fuerte, al afirmar que la reforma laboral y hacendaría han derivado en un fortalecimiento del empleo formal. Mencionó que durante esta administración se han generado tres millones 237,000 puestos formales, más que cualquier otro gobierno al término del sexenio desde 1982, y en enero pasado la tasa de desocupación se ubicó en 3.4% de la Población Económicamente Activa (PEA), la menor para un enero desde que inició la encuesta actual, en 2005. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos acero y aluminio, juegan en contra del sector automotriz en EU Reuters Desde un hotel en Ciudad de México, Ann Wilson, una alta ejecutiva en la Asociación de Fabricantes de Motores y Equipos de Estados Unidos (MEMA), atiende llamadas de fabricantes de piezas de autos estadounidenses preocupados porque las tarifas anunciadas por el presidente Donald Trump a algunos metales los obliguen a cerrar. Wilson vino a México con una tarea diferente: cabildear ante los negociadores comerciales del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en nombre de la industria automotriz estadounidense. P.C. industria automotriz, aranceles, industria del acero, industria del Expectativas de inflación, al alza; la esperan en 4.09% al cierre del 2018 Yolanda Morales Especialistas del sector privado estiman que la inflación quedará, al cierre de este año, ligeramente arriba de 4%, es decir en 4.09%, y completan en febrero el sexto mes consecutivo de corrección al alza en sus expectativas, reveló la encuesta levantada por Banco de México. El ajuste al alza sobre las previsiones de inflación alcanzó hasta el 2019, año en el que consideran que la variación estará ya en convergencia rumbo al objetivo de inflación, en 3.63 por ciento. P.C. Banco de México, inflación Legislación secundaria, el próximo reto de la Ley, dice Fin Tech México Fernando Gutiérrez Luego de la aprobación de la Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera, mejor conocida como Ley Fintech, el siguiente reto tanto para autoridades como para la industria son las disposiciones secundarias de la normativa, las cuales le dará la forma

secundarias, que se estarían emitiendo en seis meses luego de su promulgación en el Diario Oficial de la Federación, tendrían que ser resultado de una colaboración entre autoridades e industria. P.C. sistema financiero. Lev Fin Tech Trump condiciona aranceles a firma de un TLCAN " justo" Afp | lunes, 05 mar 2018 08:22 Washington. El presidente de Estados Unidos Donald Trump afirmó el lunes que reconsideraría la idea altamente controvertida de imponer aranceles elevados al acero y aluminio a condición de que "sea firmado" un nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte que sea "justo". Tenemos grandes déficit con México y Canadá. El TLCAN, que actualmente está en renegociación, ha sido un mal acuerdo para Estados Unidos, gran reubicación de empresas y empleos. Los impuestos en el acero y el aluminio será retirados únicamente si un nuevo acuerdo es firmado", escribió Donald Trump en Twitter. "También, Canadá debería tratar mejor a nuestros agricultores. Muy restrictivo", añadió, después de haber criticado varias veces a su vecino del norte, especialmente sobre su producción de leche. P.C. Estados Unidos, TLC, aranceles, economía mundial BMV cae en apertura por temores a guerra comercial global Reuters | lunes, 05 mar 2018 09:04 Ciudad de México. La Bolsa Mexicana de Valores perdía en sus primeras operaciones del lunes mientras el mercado seguía preocupado por la posibilidad de una guerra comercial global tras la amenaza del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer fuertes aranceles. A las 8:36 hora local, el referencial índice accionario S&P/BMV IPC bajaba un 0.3 por ciento a 47,405.88 puntos. P.C. sistema financiero, BMV, Dólar inicia semana hasta en \$19.31 en bancos Notimex | lunes, 05 mar 2018 08:30 Ciudad de economía mundial México. Esta mañana, bancos de la Ciudad de México ofrecen el dólar libre hasta en 19.31 pesos, con una variación al alza de nueve centavos respecto al cierre previo, y se adquiere en un precio mínimo de 17.75 pesos. De acuerdo con Banco BASE, la depreciación de la moneda mexicana está relacionada con comentarios del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, al reiterar que existen amplios déficits comerciales con México y Canadá. Refirió que el mandatario estadunidense dijo que el TLCAN ha sido un mal acuerdo para Estados Unidos y que los impuestos a las importaciones de acero y aluminio desaparecerán sólo si se firma una renegociación nueva y justa. P.C. tipo de cambio Economía creció 2% en 2017: Hacienda Miriam Posada García | domingo, 04 mar 2018 16:37 Ciudad de México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) señaló que a pesar de factores adversos como la volatilidad, la caída en la producción de crudo y la incertidumbre en la relación con Estados Unidos, durante 2017 la economía mexicana mostró un crecimiento positivo de 2 por ciento. Hacienda aseguró que para el año en curso hay expectativas favorables para la economía mexicana, que se basan en la continuidad del dinamismo de la demanda externa, &ldguo;un mercado laboral fuerte" basado en una reforma laboral y hacendaria; la estabilización de la plataforma de producción de crudo y la estabilidad de precios. La dependencia identificó como los " vientos en contra" que enfrentó la economía del país durante 2017 los efectos de los desastres naturales ocurridos en el tercer trimestre, la reducción de la plataforma de producción, la incertidumbre respecto a la relación económica con Estados Unidos, y el proceso de normalización de la política monetaria en ese país. P.C. SHCP, crecimiento económico En 17 años, banda ancha fija pasa de 110 mil a 16.7 millones de usuarios Miriam Posada | domingo, 04 mar 2018 14:23 Ciudad de México. El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) dio a conocer que en 17 años los usuarios del servicio de banda ancha fija (BAF) pasó de 110 mil usuarios a 16.7 millones como resultado de la reforma al sector telecomunicaciones. A través del Banco de Información de Telecomunicaciones (BIT) en Instituto mostró que de 110 mil suscripciones a BAF registrados en el año 2000, la cifra se ubicó en 12.2 millones a junio del 2013; y alcanzó los 16.7 millones en septiembre de 2017, un crecimiento de 37 por ciento desde la reforma en telecomunicaciones y radiodifusión. P.C. IFT, telecomunicaciones, El consumo de los hogares todavía necesitará dos años para recuperarse ANTONIO banda ancha El País MAQUEDA Pese a haberse recuperado el PIB previo a la crisis, el consumo de los hogares sigue 4,6 puntos por debajo de los niveles de 2008, según los datos del INE. Eso implica que quedan unos dos años para que se recupere, siempre que se cumplan las previsiones de los analistas. Los motivos: se produce lo mismo con 1,7 millones de ocupados menos, lo que significa que las familias todavía disponen de menos renta en términos reales que antes de La Gran Recesión. Además, hay una distribución más desigual de los ingresos. Y se recurre menos a la deuda. Por otra parte, en la recuperación del PIB han pesado más las exportaciones, que no se consumen en España. Por más que se hayan recuperado los niveles de Producto Interior Bruto (PIB), todavía faltan unos dos años para restablecer las mismas cotas de consumo que se alcanzaron justo antes de la crisis. Según los datos del INE publicados el pasado jueves, aún restan 4,6 puntos en términos reales, esto es, una vez descontada la inflación. El Banco de España prevé que el consumo privado crezca un 1,9% este año y un 1,4% el que viene. De cumplirse, el consumo de los hogares podría recobrarse en torno a 2020. BBVA apunta a una fecha parecida. Y Funcas, la fundación de las cajas, lo cifra entre dos y tres años. Si se toma el consumo per cápita, la recuperación costará incluso un poco más. P.C. INE, crisis, ingresos, consumo Los precios de las exportaciones de productos industriales subieron un 1% en enero NAHIARA S. ALONSO El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales se incrementó un 1% en enero con respecto al mismo mes de 2017, según los datos publicados este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Además, los precios de importación repuntaron un 0,1% en el mismo periodo. Así, el importe de estas operaciones encadena 16 meses consecutivos de alzas interanuales. Los precios de las exportaciones de productos industriales subieron un 1% en enero La exportación de los alimentos supera a la de los coches ante el frenazo del automóvil. Sin embargo, el aumento del precio de las exportaciones es menor al conseguido interanualmente en meses anteriores. Por ejemplo, en enero de 2017 estos subieron un 4,3% frente al mismo mes del año anterior. El menor crecimiento en enero de 2018 se entiende por el comportamiento de sectores como el de la energía, que registró una variación anual del -4,9%, una disminución de casi ocho puntos y medio. Esto se debe a la bajada de los precios de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica y a la estabilidad de los precios del refino de petróleo frente al aumento de 2017, según explica el INE. P.C. INE, sector industrial, exportaciones, precios Llega la gran factura del 'baby boom' MANUEL V. GÓMEZ Mientras toda España miraba a Cataluña, el 9 de octubre varias columnas de jubilados convocados por UGT y CC OO llegaron a Madrid para pedir " unas pensiones dignas". Se intuía que iban a perder poder adquisitivo en

2017, pero la movilización pasó desapercibida. Meses después, la intuición se confirmó y la protesta ha resurgido con fuerza, pillando, de nuevo, desprevenida a esa España que pasa los días mirando a Cataluña y... Bélgica. Exigiendo en la calle mantener su poder de compra, los pensionistas incluso han forzado al Pacto de Toledo a abordar ya la cuestión.

P.C. pensiones, seguridad social

- Cómo las remesas (y su cambio en el mercado negro) están ayudando a sobrevivir a muchas familias en Venezuela http://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-43192775
- Para Trump "las guerras comerciales son buenas": cómo pueden afectar a América Latina los aranceles al acero y aluminio anunciados por el presidente de Estados Unidos
- http://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-43266225
- TRUMP SE ARRIESGA A UN ENFRENTAMIENTO MÁS QUE COMERCIAL CON CHINA
- https://expansion.mx/mundo/2018/03/05/trump-se-arriesga-a-un-enfrentamiento-mas-que-comercial-conchina?utm_source=cnn-mexico&utm_medium=threecolumnhomepagewidget
- DOS PLATAFORMAS DE CRIPTOMONEDAS EN INDIA CESAN OPERACIONES
- https://expansion.mx/economia/2018/03/05/dos-plataformas-de-criptomonedas-en-india-cesan-operaciones
- TRUMP AMENAZA A LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ ... DE EUROPA
- https://expansion.mx/economia/2018/03/05/trump-amenaza-a-la-industria-automotriz-de-europa
- · El dilema de las pensiones en Brasil: entre el riesgo económico y la crisis política
- https://www.nytimes.com/es/2018/03/05/brasil-jubilacion-pension-retiro-

reforma/?rref=collection%2Fsectioncollection%2Fnvt-

es&action=click&contentCollection=noticias®ion=stream&module=stream_unit&version=latest&contentPlacement=2&pgtype=collection

- · Fue boom la producción de autos: creció más de 62% en febrero
- https://www.lanacion.com.ar/2114300-fue-boom-la-produccion-de-autos-crecio-un-626-respecto-de-febrero-del-ano-pasado
- El Banco Central intervino para frenar la escalada del dólar
- https://www.lanacion.com.ar/2114262-el-dolar-arranca-la-semana-con-una-nueva-suba-aumenta-seis-centavos